

Vereinsausflug am 21.09.2019

Hallo liebe TG'ler,

bisher haben sich insgesamt 9 Personen für den Vereinsausflug am 21. September angemeldet.

Das Programm sieht in etwa so aus:

Wir fahren gegen Mittag nach Schrobenhausen, die Läufer nehmen dort am Stadtlauf teil, Geselligkeit kommt nicht zu kurz.

Am Sonntag ist Frühstück und Morgenlauf, anschließend noch etwas Kultur bevor der Heimweg wieder angetreten wird.

Es dürfen sich gerne möglichst bald noch mehr Mitfahrer anmelden, ich werde dann versuchen, noch Unterkünfte zu bekommen.

Das Hotel wird die Reservierung noch bis Ende Juni aufrecht erhalten.